Grundschule Dillingen als "Projektpartner des Bayerischen Rundfunks"

Die Koordinierungsstelle für Medienbildung des Bayerischen Rundfunks und des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus bietet gemeinsam mit der Akademie für Lehrerfortbildung und Personalführung in Dillingen eine zweijährige Ausbildung zum Medienexperten an.

Die Teilnehmer lernen von Profis, blicken hinter die Kulissen der BR-Abläufe und diskutieren mit Medienmachern. Erfahrene Trainer des Bayerischen Rundfunks vermitteln Grundlagen in Dramaturgie, Regie, Kamera, Schnitt, Sprechtechnik, Medienrecht, Medienpädagogik und vieles mehr. Vier Präsenzwochen in Dillingen und Exkursionen zum BR liefern die Grundlage, um an Konzepten für Medienprojekte mit Schülerinnen und Schülern in den Bereichen Radio, Fernsehen, Internet und Social Media zu feilen.

Unsere Kollegin <u>Kirstin Kreuzer</u> absolviert momentan diese Medienexperten-Ausbildung.

Dadurch darf unsere Schule die Bezeichnung "Projektpartner des Bayerischen Rundfunks" führen.

